

IMPRESIONES DEL PARTIDO

por gentileza de Destilerías VENTURA

En la segunda parte, y antes de que arreciara el enorme aguacero que en forma de tromba de agua cayó sobre Tortosa, tuvimos de compañero de localidad, a un joven, jovencísimo diríamos mejor —dijo tener nueve años—, aficionado tortosino.

Nos llamó la atención la forma en que comentaba el partido con unos compañeros suyos, y no pudimos por menos que preguntarle:

—¿Eres socio del Tortosa?

—Sí señor, contestó modesto el niño. Mi padre es vicepresidente del Club.

—Y para ti, ¿cómo quedará el empate?

—Con empate o victoria del Granollers.

Ante nuestro gesto de asombro, el chaval continuó:
—El Granollers juega ahora mejor y sus jugadores aguantan mejor físicamente. El Tortosa tiene demasiados viejos en el equipo.

En este preciso momento, Rodri, consigue el segundo gol y vimos que el muchacho no iba desencaminado. Vino entonces la lluvia y los graderíos quedaron completamente desiertos.

Al terminar el partido y en la puerta de los vestuarios nos lo volvemos a encontrar.

—Acertaste en tu vaticinio. ¿Crees justo el empate?

—Normal, pues si el Tortosa no tuvo suerte en la primera parte, el Granollers jugó muchísimo mejor en la segunda.

—¿Quién fue para ti el mejor?

—El portero García, contesta rápidamente.

—Y ¿qué te pareció el Granollers?

—Muy buen equipo, ya que juegan con mucha clase y acoplamiento.

—¿Me quieres dar tu nombre?

Al ver que lo íbamos a apuntar, duda un momento, mira a su padre que está a nuestro lado y ante el signo afirmativo de éste, contesta:

—Enrique Llorca, para servirle.

—Gracias muchacho, hay en ti pasta de futuro buen directivo de fútbol.

ANTO, CAPITAN DEL TORTOSA

En los vestuarios del Tortosa, al parecer hay mar de jon-

do y esperamos a que se calmen los ánimos para iniciar nuestro trabajo, pues el señor Violeta, entrenador tortosino, nos ha indicado que esperásemos.

Entretanto sale Antó, y aprovechamos la coyuntura para preguntarle:

—¿Qué le pareció el partido?

—Muy bueno, aunque nosotros en la primera parte teníamos que haber marcado tres goles.

—¿Quiere decir con ello que el resultado es injusto?

—Para mí, si, pues merecimos sobradamente ganar.

—¿Qué me dice del Granollers?

—Buen equipo, pues existe un abismo con el que tenían el año pasado, con mucha rapidez, juventud y gran acoplamiento.

—¿A quién destacaría?

—Primeramente a García, que les ha ganado el partido y después a Aguirre y el interior Izquierda Rodri. Esteve, añade, también me ha gustado.

—¿El árbitro?

—Bien, normal.

—¿Jugaron ustedes igual que el día del Trragona?

—En la primera parte, sí; después ya fue distinto, pues el gol que nos ha hecho el Granollers a poco de empezar la segunda, nos ha desorientado.

SEÑOR VIOLETA,
ENTRENADOR DEL TORTOSA

Después de esperar un rato

largo y ante nuestras insistencias, por fin el señor Violeta se decide a atendernos. Aun le dura el malhumor.

—¿No está contento con el resultado?

—¿A usted qué le parece?, y seguidamente añade:

—En la primera parte debimos asegurar el resultado por un tanteo claro de cuatro o cinco goles a favor nuestro. Por lo demás, el Granollers ha sabido aprovechar los errores de nuestra defensa para marcar dos goles.

—¿Tan malo te pareció el Granollers?

—Son unos chicos que han batallado y aprovechado las facilidades que les dimos, vuelve a repetir el disco.

—¿No le agradó nada?

—El portero y el extremo izquierda.

Y la cosa no dio para más.

AGUIRRE, CAPITAN DEL GRANOLLERS

No se atmeó Castillo y salió en plan de jefe al terreno su compañero de línea, Aguirre.

—¿Por qué el Granollers se dejó dominar en la primera parte?

—La lesión de Martin nos obligó a efectuar cambios en todas las líneas y ello repercutió en el rendimiento del conjunto.

—¿Y por qué en la segunda se jugó mejor?

—Salimos con más confianza y porque físicamente y técnicamente somos superiores al Tortosa.

—¿A quién destacarías del equipo contrario?

—Al extremo Antó y al portero Alos.

EL ENTRENADOR DEL GRANOLLERS, SEÑOR VALLS

—¿Satisfecho de cómo van marchando las cosas?

—Desde luego que sí, pues ya habrás visto que los jóvenes van a más y hoy, frente a un equipo y en un ambiente que todos temen han sabido imponerse en una segunda parte magnífica.

—Tú por lo que veo, eres decidido partidario de los jóvenes?

—Yo soy partidario de los hombres que pueden dar más rendimiento al equipo.

—En Granollers corrió el rumor de que hoy no jugaría Rodri porque no era batallador...

—Tú eres periodista y sabrás quiénes son verdaderamente esos que llaman batalladores, y en cuanto al caso concreto de Rodri, también habrás visto y enjuiciará su actuación —termina saliendo por la tangente.

Desde luego, nosotros decimos que Rodri estuvo valiente en todo momento y como que clase no le falta...

gin



V

ventura

la ginebra oportuna



DESTILERIAS VENTURA · GRANOLLERS